

# **AUTRICHE – Des régions refusent les OGM**

Par Inf'OGM

Publié le 30/04/2002

Les Verts (dans l'opposition) vont déposer au Parlement une motion afin de faire de l'Autriche une "zone libre d'expérimentations génétiques". Les Verts précisent qu'une des neuf régions, le Burgenland, a voté une décision allant dans ce sens. Le Kärnten et l'Oberösterreich envisagent de faire de même. Enfin, plus d'une centaine de villes ont signé la pétition de Greenpeace qui demande la création de zones libres d'OGM au niveau communal. Les Verts ont aussi rappelé que le ministre de la Santé, Herbert Haupt, avait déclaré au Parlement que "l'option zone libre pouvait être envisagée". Près de 10% des 235 000 exploitations pratiquent une agriculture biologique et, en 2001, le pays a exporté 20% de ses produits bio.

---

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/autriche-des-regions-refusent-les-ogm/](https://infogm.org/article_journal/autriche-des-regions-refusent-les-ogm/)